

## Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 128 /2023

### Windräder werden errichtet

Seit August kann man den Bau der neuen Windräder nördlich von Hüselitz sehen. Aktuell sind schon fünf der insgesamt sechs Windräder im Bau.

Das Projekt ist nicht neu und wurde schon im Dezember 2019 in den Gremien der Einheitsgemeinde vorgestellt. Ursprünglich sollten diese Anlagen mit der Errichtung des Windparks im Jahr 2016 entstehen. Im regionalen Teilplan-Wind ist die Fläche als Windvorranggebiet ausgewiesen. Aus dieser Festlegung heraus ergibt sich die Berechtigung zum Bau von Windkraftanlagen.

Die Bauträger ETE und CPC errichten in Zusammenarbeit mit dem Ingenieurbüro FEFA sechs Windenergieanlagen des neuesten Typs V162 der Firma Vestas. Die Anlagen werden mit einem modernen Hybrid-Turm realisiert. Das bedeutet, die Türme bestehen im unteren Teil aus zusammengesetzten Schalen-Betonsegmenten, welche verspannt werden und mit einer oben aufgesetzten Stahlrohrspitze. Auf dieser wird später das Maschinenhaus mit Generator, Getriebe und dem Rotor aufgesetzt.

Durch die modulare Schalenstruktur ist ein vereinfachter Antransport des Betonturms und die vertikale Errichtung in der Umsetzung. Im nächsten Schritt werden im Herbst die restlichen Maschinenteile und Rotorblätter angeliefert und anschließend die Endmontage der Anlagen begonnen. Der Netzanschluss des Parks soll Anfang 2024 erfolgen.

Die Einheitsgemeinde plant mit zusätzlichen Einnahmen aus dem EEG durch Errichtung und Betreibung der sechs Anlagen in Höhe von ca. 100.000€ jährlich für die Dauer von mindestens 25 Jahre.